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Question écrite urgente 
Combien de bureaux sont transformés en logements chaque 
année ? 

Au 1er juin 2018, il y avait 310 717 mètres carrés de surface d’activité 
vacante à Genève, dont 73% de bureaux. En parallèle, à la même date, le taux 
de vacance des logements était de 0,53%. 

Le 14 juin 2015, le peuple avait accepté un assouplissement de la LDTR, 
soit du contrôle des loyers sur les logements créés dans des espaces 
anciennement commerciaux. 

 
Questions : 

– Combien d’appartements ont été créés, chaque année, depuis 2015 
jusqu’à ce jour ? 

– Parmi ceux-ci, combien de transformations ont été soumises au régime 
de l’annonce, et combien ont été soumis au régime de l’autorisation ? 

– Quels sont les moyens mis en œuvre par l’Etat pour favoriser la 
transformation d’espaces commerciaux en logements ? 

 


